

La Universidad y la OEI prorrogan su compromiso con la formación de profesionales, docentes e investigadores en el campo de las ciencias

- La cooperación entre las dos instituciones ha facilitado la formación de más de 10 mil profesores e investigadores en Iberoamérica.
- Las tecnologías de enseñanza on-line, que han permitido acceder a miles de alumnos iberoamericanos, serán base del nuevo convenio.

Oviedo/Uviéu, 3 de abril de 2017. La Universidad de Oviedo y la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) continuarán trabajando juntas en la formación de docentes, profesionales e investigadores en el campo de la ciencia. Así se recoge en el convenio recientemente firmado por Santiago García Granda, rector de la Universidad de Oviedo, y Paulo Speller, secretario general de la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI), el cual fue presentado esta mañana en la Sala de prensa del Edificio Histórico.

Desde la firma en 2002 del primer convenio entre ambas instituciones, el uso de las tecnologías de enseñanza on-line ha permitido la formación de unos 11.000 profesores de ciencias iberoamericanos en cursos para docentes, así como de unos 500 profesionales e investigadores en todas las modalidades de postgrado (experto, especialista, máster y doctorado).

Esta colaboración conjunta ha permitido también avanzar en la consolidación del campo de los estudios sociales de la ciencia y la innovación como un espacio académico muy vigoroso en la región Iberoamericana por medio de asistencias técnicas, encuentros y congresos, muchos de los cuales han tenido lugar en Asturias. La última iniciativa en esta línea ha sido la coordinación por la Universidad de Oviedo, en colaboración con el Instituto Universitario de Lisboa, de la red de excelencia “Cátedra Ibérica de Ciencia, Tecnología, Sociedad e Innovación”, que reúne a investigadores de 15 universidades y organismos públicos de investigación de España y Portugal.

En el marco del nuevo convenio que ahora se presenta, la Universidad de Oviedo y la OEI continuarán colaborando durante los próximos cuatro años en la organización de cursos, congresos, redes de docentes e investigadores, publicaciones científicas y desarrollo de materiales docentes, en el marco del Campus de Excelencia de la Universidad de Oviedo y el Área de Ciencias y el Centro de Altos Estudios Universitarios de la OEI.